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PAUTA: - Apresentação da nova marca (Explicação da defesa da marca)
- Votação da aprovação da nova marca
- Apresentação dos novos membros do conselho
- Reformulação do novo grupo de whatsapp
- Planejamento compartilhado, através de reuniões setoriais com

diversas entidades.
- Recebimento e registros dos pleitos
- Pleitos que já foram atendidos
- Reuniões com participação do Prefeito João Campos
- Nomeação de Cacau de Paula como Vice Presidente da

ANSEDITUR
- Participação de Rafael Figueiredo Sec. Executivo de Transformação

Digital, com a apresentação do plano de vacinação
- Desafios da vacinação e suas prioridades
- Uso de ferramentas digitais a favor da organização da vacinação
- Sistema da informação do Recife e o plano de transformar o Recife

em uma Cidade cada vez mais conectada
- Explicação do Projeto “Quero Impactar” e o uso de linhas de

financiamento como a lei de esportes e lei rouanet
- Disponibilização do passo a passo para o quero impactar no grupo

whatsapp e utilização das linhas de crédito.
- Participação Larissa Almeida da Recria
- O que é Turismo Criativo?
- Como é composto o Turismo Criativo (Pessoas, experiências,

desenvolvimento sustentável)
- Surgimento do Turismo Criativo na Europa (Europa) - Oferta da

vivência
- Versatilidade da ampliação do turismo criativo em vários segmentos
- Apresentação do trabalho do Recria - Rede Nacional de Turismo

Criativo
- Iniciativas e ações do Recria
- Ações realizadas pela Secretaria em 100 dias
- Ame digital
- Ação não carnaval 2021
- Festival da Abrasel



- Aniversário solidário e intervenções na cidade
- Parque das esculturas e emendas para revitalização de

infraestrutura
- Programa de requalificação dos barqueiros do Marco Zero

(Convênio Copergás e Recria) - Oferta de Capacitação
- Visit Recife - Agenda de Visitas aos Hotéis (Relacionamento e troca

de informações)

REGISTROS DA REUNIÃO:

- Agradecimentos pela oportunidade e palavras de incentivo ao setor. Reforço de convite para
participar da edição extraordinária do CONTUR-PE (Rodrigo Novaes- Secretário de Turismo e
Lazer de PE)

- Agradecimentos e reforço da importância de projetos apresentados durante a reunião e
disponibilidade para participação de uma audiência pública ( Marco Aurélio Vereador do Recife)

- Reedição do “ Quero Impactar” e se colocou à disposição para maiores informações (Gelisa Bosi
Secretária de Desenvolvimento Econômico)

- Atenção aos eventos corporativos e possibilidade de retomada com todos os protocolos ( Simão
Teixeira - RCVB)

- Dificuldade dos profissionais de eventos (Tatiana Marques - ABEOC/PE)
- O setor de eventos não recebeu apoio (Tatiana Marques - ABEOC/PE)
- Preocupação do setor de eventos pela cobrança da Prefeitura e informativos de

desenquadramentos do simples nacional, por inadimplência (Tatiana Marques - ABEOC/PE)
- Importância da ação das cestas básicas distribuídas pela Setur-L Recife (Elisabeth - Singtur/ PE)
- Oferta dos espaços de eventos da UFPE a disposição do Conselho (Luciana Holanda -

DHT/UFPE)
ENCAMINHAMENTOS

ASSUNTO DESCRIÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO

Fazer um modelo de ação
virada cultural (Simão
Teixeira-RCVB)

Planejar uma ação no formato sugerido
Cacau de Paula

Retomada do plano de
turismo criativo ( Sergio
Xavier- RECRIA)

Verificar a viabilidade de retomar o plano
Cacau de Paula

O que a Prefeitura do Recife
vai fazer em relação ao setor
de eventos (Tatiana Marques
- Abeoc)

Ofício resposta a ABEOC
Cacau de Paula

Urgência aos pleitos em com
assuntos ligados a Secretaria
de Finanças e Fazenda
(Tatiana Marques - Abeoc)

Verificar andamento do pleito com os
órgãos responsáveis Cacau de Paula

Necessidade de uma nova
reunião setorial com a ABAV
e SINGTUR ( Elisabeth Leite-
Singtur )

Incluir na agenda uma nova reunião com
as entidades Cacau de Paula


